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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 
決算特別委員会 

総務文教分科会 

会議場所 第３委員会室 

担当職員 井上 

日 時 令和元年８月２２日（木） 
開 議  午後４時１０分 

閉 議  午後５時０５分 

出席委員 ◎福井  ○木村  三上  浅田  山本  松山  木曽  石野 

執行機関出席者 
 

事務局 山内事務局長、井上事務局次長 

傍聴 可・否 市民 １名 報道関係者  ０名 議員  ３名（冨谷、三宅、竹田） 

 
会  議  の  概  要 

１６：１０ 
１ 開議 

 
（事務局日程説明） 

 

２ 案件 
 ○事務事業評価対象事業の選定について 

＜福井委員長＞ 
 前回、各委員に事務事業評価の抽出をお願いした。本日は、各委員から対象事業と

選定理由を報告いただき、３項目くらいに絞り込み決定する。 
＜石野委員＞ 
教育部、Ｐ１４、放課後児童対策経費。拡充されてきてはいるが、施設が充足でき

ておらず、支援員も足りないので、事務事業評価の項目としたい。 
＜木曽委員＞ 
市長公室、Ｐ２、移住・定住促進経費。「離れ」にのうみに、これ以上お金をかけ

ることに対して整理が必要である。直営よりも民間委託をした方がいいのではない

か。 
生涯学習部、Ｐ１、地球環境子ども村推進経費。亀岡生き物大学など、他の事業と

共用できるものもあるのではないか。 
＜松山委員＞ 
市長公室、Ｐ１、広報経費。キラリ☆亀岡は、市民から見てわかりにくい内容であ

る。ラジオ放送も、いつ放送されているのかわからない。どれくらいの効果がある

のかがわからない。 
生涯学習部、Ｐ２、外国青年招致経費。内容がわかりにくい。ずっと続いているが

亀岡市のためになっているのかが見えにくいので事務事業評価に加えたい。 
＜山本委員＞ 
市長公室、Ｐ２、移住・定住促進経費。「離れ」にのうみが、設置目的に沿った使

用になっていない。実績を踏まえて今後の方向性を聞きたい。 
会計管理室、Ｐ１、公用車経費。購入するよりもリースにした方が経費削減となる

のではないか。他市ではリースが多いが、亀岡市が敢えて購入しているメリットを
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聞きたい。 
＜浅田委員＞ 
教育部、Ｐ１４、放課後児童対策経費。支援員が足りないと聞いているので、拡充

してほしい。 
＜三上委員＞ 
市長公室、Ｐ２、移住・定住促進経費。「離れ」にのうみの活用をどうしていくの

か。 
生涯学習部、Ｐ６、生涯学習推進経費。ガレリアかめおかの事業を整理する必要が

あるのではないか。 
総務部、Ｐ３、セーフコミュニティ推進事業経費。再認証も取得した。地域や学校

教育と連携して、お金をかけずにやっていくべきではないか。 
プロジェクト・チーム、Ｐ２、京都・亀岡保津川公園をどうしていくのか。見通し

を聞きたい。 
＜木村副委員長＞ 
生涯学習部、Ｐ６、生涯学習推進経費。生涯学習賞は、本市の方を対象にすべきで

はないか。 
教育部、Ｐ２、教育研究所経費。地域ふれあいサイエンスフェスタの内容がわから

ない。 
＜福井委員長＞ 
１２項目出たが、３、４項目に絞りたい。移住・定住促進経費は３人から提案があ

ったので項目に入れることにしたい。 
＜木村副委員長＞ 
生涯学習賞経費は取り下げてもらってもよい。 

＜松山委員＞ 
広報経費は取り下げてもらってもよい。 

＜三上委員＞ 
放課後児童会は、拡充するという方向は決まっているので、どう評価したらいいか

難しい。 
＜木曽委員＞ 
放課後児童会の支援員は、資格は緩くなっているにもかかわらず募集しても応募が

ないので、決算特別委員会で言っても仕方がないことである。 
＜山本委員＞ 
公用車については、リースよりも買った方が安いということを主管課から聞いてい

る。本委員会でリースとの比較の話を聞いたことがなかったので、今回削減できる

項目ということで上げた。セーフコミュニティ推進事業経費は、平成３１年度予算

は大きく減っているが、セーフスクールをやめることについて確認したい。 
＜福井委員長＞ 
教育研究所は、何度も事務事業評価を行っている。放課後児童会は、今回はやめる

ことにしたい。 
＜事務局長＞ 
プロジェクト・チームの亀岡・保津川公園については、総務文教の所管ではないた

め対象とはならないので了承願いたい。 
＜三上委員＞ 
 了解した。ガレリアかめおかの経費について、取り下げてもらってもよい。 
＜福井委員長＞ 
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セーフコミュニティを入れてもいいか。 
＜木曽委員＞ 
入れて今後についてはっきりさせた方がいい。 

＜山本委員＞ 
公用車については個別に聞くので取り下げる。 

＜木曽委員＞ 
サイエンスフェスタは、それだけで聞くのは難しい。外国青年招致事業は、これま

で聞いたことがないので入れたらどうか。 
＜福井委員長＞ 
移住・定住促進経費、セーフコミュニティ推進経費、外国青年招致経費の３項目と

する。 
―全員了― 

＜福井委員長＞ 
決算審査にあたって、現地視察の希望はあるか。 

＜松山委員＞ 
森のステーションかめおかを希望する。 

＜木曽委員＞ 
コテージや野鳥の森、教育研究所も視察できるのでよいと思う。 

＜福井委員長＞ 
他に希望先があれば言ってほしい。森のステーションかめおか方面に行くこととす

る。 
＜木曽委員＞ 
現地視察に行く目的を、事前に主管課に伝えておかないといけない。 

＜福井委員長＞ 
聞きたいことを整理して伝えたいと思う。９月１９日決算特別委員会全体会の後に

現地視察を行う。 
 

 

３ その他 
○次回の日程について 

― 下記のとおり確認 ― 

日時：９月１３日（金） ９月議会議案審査後 

案件：事務事業評価の論点整理 

 

散会 ～１７：０５ 

 


